



龍馬

学校教育目標

「あすをひらく」

令和4年度 小友小学校 学校報 No.1

令和4年4月15日

令和4年度がスタートしました!

4月6日(水)、新任式が行われ、4人の先生方が拍手で歓迎を受けました。子供たちは、聞く態度が立派で「新しい先生方と一緒に、一年間頑張るぞ。」という気持ちが伝わってきました。

私は、「明るく」「健やかに」育ててほしいため、次の「めざしてほしい3つの姿」について話しました。

めざしてほしい3つの姿

- ①ありがとうと言える子ども、言われる子ども
- ②心身ともに健康な子ども
- ③自ら進んで学び、学んだことを生かそうとする子ども



新任式入場の様子



4月8日(金)に入学式が行われ、18名の児童が入学しました。

6年生にエスコートされて少し緊張しながら入場し、背筋をピンとさせて話を聞いていました。

私が式辞で、「おめでとうございます。」と言ったときに「ありがとうございます。」とゆっくりかわいらしい声で返されたときは、とても癒やされました。



6年生がエスコートして入場

祝入学

1年生の皆さん、これからお友達と仲良くして、明るく元気に生活していきましょう。



背筋がピンとしています。



2年生による歓迎アトラクション



2年生による石中ソーラン

入学式に引き続き、2年生による歓迎アトラクションが行われました。小学校に入学して1年間のできるようになったことを披露してくれました。1年間の成長ぶりにとても感心しました。

6年生の活躍が光ります!

6年生が、朝の時間に旧図書委員の子どもを中心に1年生に読み聞かせに行っています。1年生は皆、顔を上げて真剣に聞いています。

6年生は、先日の入学式でも準備や後始末に大活躍でした。下級生はそうした6年生の姿を見て育ちます。これからもいろいろな面で、活躍してくれることを期待しています。



転入職員から



【校長 猪股 正信】

縁あって小友小学校に転入させていただきました。

石沢に住んでおります。母校である石沢小学校、石沢中学校が閉校し、子どもの声が聞こえなくなり寂しい思いをしておりましたが、小友小学校に来て、元気な子どもたちの声を聞くことができ、とてもうれしく思っております。これまで中学校の経験しかありませんが、明るく健やかな子どもを育てることができるよう、一生懸命頑張ります。どうぞよろしくお願いいたします。

【阿部 智保子 先生】

由利小学校から転任して参りました阿部智保子です。小友小の子どもたち一人一人のよさを大切に、みんなが「学校大好き!」と、笑顔で登校できるように努めてまいりたいと思います。地域のこともたくさん教えていただけると嬉しいです。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【佐藤 和歌子 先生】

新規採用として参りました佐藤和歌子です。新潟県で小学校の教員をしておりましたが、昨春に秋田県へ転居して来ました。地域の魅力をたくさん見つけて、学習に生かしていきたいと思います。子どもたちの成長を支え、安心して過ごせる学校となるよう努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

【齊藤 宏海 先生】

西目小学校から参りました齊藤宏海です。始業日から「先生ー!」と話しかけてくれ、とても嬉しい小友っ子との1日目を過ごしたのが小友小学校での最初の思い出となりました。これから子どもたちの健康面をサポートできるよう努めていきますのでよろしくお願いいたします。

【高橋 敦子 先生】

羽後町生まれ、東由利在住の高橋敦子です。小友小学校での新しい出会い、学校生活を楽しみにしています。子どもたちが元気で過ごせるよう、努めて参りたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

その他、栄養士の伊藤直美先生、養護指導教諭の佐藤理智先生が不定期で来校します。

